

25 JAHRE FERIENPASS KAPPEL

Vom Ferienpass-Team | Elternverein Kappel



Ferienpass-Team 2019: Hinten v.l. Sandra Grossenbacher, Simone Wermelinger, Nicole Di Franco, Kristin Milz. Vorne v.l. Andrea Käser, Rebekka Keller, Claudia Hunziker, Corina Dörfliger

Wenn in der letzten Sommerferienwoche Frauen in pinken T-Shirts unterwegs sind, dann ist Ferienpass-Zeit in Kappel.

Der Ferienpass Kappel ist eine Arbeitsgruppe des Elternvereins und organisiert bereits seit 25 Jahren mit viel Herzblut ein abwechslungsreiches Kurs-Programm, für das sich jeweils zahlreiche Kappeler Schulkinder begeistern. In diesem Jahr haben 108 Kinder am Ferienpass-Programm teilgenommen.

Die Kinder vom Kindergarten bis zur 6. Klasse konnten auch diesen Sommer

aus einem vielfältigen und bunt gemischten Angebot von über 50 Kursen auswählen. Der Ferienpass bietet somit eine gute Gelegenheit, Neues auszuprobieren und zu entdecken.

Dieses Jahr waren altbewährte und neue Kurse im Angebot. Alle Sport-, Back-, Koch-, sowie Bastel- und Werkkurse waren wie immer bei Gross und Klein sehr beliebt.

Eine Führung durch das Schloss Neu-Bechburg inklusive Herstellung eines Kräutertessigs, der Rundflug mit einem Kleinflugzeug, Besuche bei der Polizei



Buchhülle nähen

und Feuerwehr zählten zu den besonderen Highlights. Und auch für Tierliebhaber standen tolle Angebote zur Verfügung.

Für die jüngsten Kinder bot der Ferienpass dieses Jahr etwas Neues und Besonderes an. Sie konnten im Spielgruppenlokal einen Film anschauen und dazu Popcorn und ein Getränk geniessen. Die älteren Kinder dagegen erhielten einen Einblick hinter die Kulissen vom youcinema in Oftringen. Anschliessend durften sie im Kinosaal einen Film schauen und dazu Popcorn knabbern.



Zeichnen beim Profi



Speckstein bearbeiten

Am Freitagabend wurden die älteren Kinder bei den Indianern aufgenommen. Sie mussten knifflige Aufgaben lösen, durften feines Essen vom Feuer geniessen und sogar im Tipi übernachten. Am Samstagmittag erfüllten die Indianer ihre letzte Team-Aufgabe und damit ging auch die Ferienpass-Woche zu Ende.

So ein tolles und vielseitiges Angebot benötigt jedoch einiges an Vorbereitung. Damit in der Ferienpass-Woche im August alles reibungslos funktioniert, trifft sich das Ferienpass-Team jeweils schon

im Januar. Das Kursangebot wird besprochen und wichtige Informationen werden ausgetauscht. Danach werden mögliche Kursleiter/innen angefragt, ob sie einen Kurs anbieten können. In monatlichen Sitzungen wird alles zusammengetragen und das weitere Vorgehen besprochen. Jedes Teammitglied ist ausserdem noch für einen weiteren Bereich zuständig, sei es die Organisation der Kurs-Räume, das Erarbeiten des Wochen- & Fahrerplans, die Betreuung des Internets oder das Führen der Buchhaltung.



Taschen mit Kartoffeldruck

Herzlichen Dank...

...den Kappeler Einwohnern, allen beteiligten Vereinen und Firmen, der Schule, der Gemeinde und allen Auswärtigen, die sich am Ferienpass als Kursleiter/innen betätigen oder uns in jeglicher Art und Weise unterstützen. Dank Ihnen können wir ein solch grosses, abwechslungsreiches und günstiges Kursangebot anbieten. Den fleissigen Fahrern, Heinz Minder, Urs Schulthess und Hugo Ulrich, möchten wir ganz besonders herzlich danken. Sie sind seit Jahren ein sehr wichtiger Bestandteil vom Ferienpass. Sie fahren die Kinder sicher und pünktlich zu den auswärtigen Kursen und wieder zurück nach Kappel.

Schon bald beginnt die Planung für den Ferienpass 2020, auf welchen sich das Ferienpass-Team und die Kappeler Kinder bereits jetzt schon freuen können.

Haben Sie eine tolle Idee? Möchten Sie uns als Kursleiter/in oder als Teammitglied unterstützen?

Dann dürfen Sie sich gerne jederzeit über das Kontaktformular auf unsere Webseite melden!

www.ferienpass-kappel.ch